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〈学校教育目標〉
心身ともに健康で

自ら行動する生徒の育成

〈目指す生徒像〉
○夢を持ち自ら学ぶ生徒（自主）
○心豊かで思いやりのある生徒（敬愛）

○心身ともに健康な生徒（錬磨）

部活動の引退を迎えて ～ 部長のコメント ～ ④

【女子バスケ部：〇〇〇〇 部長】

今までの部活動を振り返ると辛いことも

ありましたが、それ以上に楽しい日々でし

た。

私は部長としてみんなのお手本になれるように、

試合中では自分のことだけでなく周りのことにも気

配りできるプレイヤーを目指して、毎日一生懸命練

習に取り組んできました。私はこの２年間の部活動

でたくさんの人に支えてもらっていることを実感す

ることができました。私は部長という役割をこなせ

ているか不安に思う時がありましたが、いつも明る

い同級生や後輩達がいたからこそ部長という大きな

役割を果たすことができたのだと思います。また、

コーチや先生方からは技術面のことだけではなく、

それ以外のこともたくさん教えていただきました。

このような支えがあったからこそ、部活をやり切る

ことができました。本当にありがとうございました。

今回大会がなくなったことで今までの練習の成果

を大会で出すことができないのは悔しいですが、引

退セレモニーで後輩達から寄せ書きをもらい、部長

として頑張ってきて良かったと思います。後輩の皆

には、これから辛い練習もあると思いますが、そん

な時こそ声を掛け合い、支え合って頑張って欲しい

です。バスケを楽しむことを忘れずに、そして、い

つでも「笑顔」を大切に日々練習してください。応

援しています。

【卓球部：〇〇〇〇 部長】
７月２３日木曜日をもって引退となり

ました。コロナウイルスの影響で３年生

最後の大会である学校総合体育大会が

中止となってしまい、とても残念です。
僕たちは１年生の時から卓球に熱心で、休憩時間

も先輩の台を使わせてもらい練習をしていました。

２年生になってからは、部活を牽引していく代にな

り、推薦で僕が部長になって初めての試合が新人戦

でした。新人戦では強豪校の川越西中と戦い、ギリ

ギリのところで負けてしまいました。結果はベスト

１６でした。ベスト８を目指していた僕たちにとっ

て悔しい結果になってしまいましたが、この結果を

踏まえて如月杯、学校総合体育大会に向けて練習を

していました。その矢先にコロナウイルスの影響で

色々なことが中止になったので、学校総合体育大会

も中止になるだろうと予想はしていましたが、本当

に中止になってしまいとてもショックでした。引退
試合でもある試合が無くなってしまい、とても悔い

の残る引退となってしまいました。

最後に、１・２年生はベスト８までいくように頑

張って欲しいです。３年生はまだ学校に居るので、

見かけたらあいさつをしたり、わからないことは何

でも聞いてください。約２年間顧問だった〇〇先生、

去年の顧問だった〇〇先生、数回でしたが顧問だっ

た〇〇先生、最後の試合姿を見せられなくて残念で

すが、本当にお世話になりました。ありがとうござ

いました。本当にあっという間の引退でした。 皆

さん、頑張ってください。

健康で充実した２学期にしよう！ ～もっと楽しい学校になぁーれ～

１６日間の夏休みが終わりました。短い休みでしたが、１学期にたまった疲れは取れたでしょうか?

今日から２学期が始まりますが、新型コロナウイルスの感染拡大防止のための対応は引き続き行わなけ

ればなりません。そのことにより、生徒並びに保護者の皆様には今学期も色々とストレスや不便さを感じ

ることがあるかと思います。不安なこと、心配なこと、悩みなどがある場合は、担任にご相談ください。

２学期は、現段階では合唱コンクール、体育祭、修学旅行などの学校行事を開催することを前提に準備

を進めてまいります。（ただし、感染拡大防止のために市教育委員会からの指示により、合唱コンクールと

体育祭は例年より規模を縮小しての開催となります。）部活動では新人スポーツ大会も開催予定ですので、

そのために朝練習を文化部を含めて間もなく再開します。１学期は「心底から楽しい学校生活」というわ

けにはいきませんでしたので、せめて２学期は楽しい思い出をたくさん作れる学校になればと強く願って

います。そのためには、本校から感染者を一人も出さないことが大前提です。引き続き、保護者の皆様の

感染拡大防止のためのご協力をお願いいたします。

一年間の中で最も長い２学期を、「１年生は中学校生活に慣れてくるので、先生の指示を待

たずに自分で考えて行動できるようになる」「２年生は部活動や生徒会・委員会活動で３年生

からバトンを引き継ぎ、諸活動の中心者となる。また修学旅行を大成功させる」「３年生は受

験勉強を本腰を入れて行い、自分の希望通りに受験校を決定できるようにする」、そんな学期

にできるよう努力をしてください。



【 元本校職員 〇〇〇〇 氏 筆 】

部活動の引退を迎えて

～部長のコメント～⑤
【バレーボール部：

〇〇〇〇 部長】

私はバレーボール部の

部長になって、初めは

とても不安でした。きつい練習も

あったり、たくさん怒られたり、

たくさん泣いたり、でも、その壁

を乗り越えられたのはチームの仲

間がいたからだと思います。仲間

には何でも相談できてとても心強

く、私にとってかけがえのない大

切な存在でした。

そして何より、〇〇先生、〇〇

先生には本当にお世話になりまし

た。市外のチームとの練習試合や

大会、普通なら経験できないこと

もたくさん学ばさせてもらいまし

た。バレーの技術面もだけれど、

礼儀やあいさつ、精神面でも鍛え

られ、私は人前に出たりするのも

あまり恥ずかしいと思わなくなり

ました。バレー以外でも教えても

らったことは、今後の人生でも生

かしていけたらなと思っています。

学総が無くなってしまい目標も

達成できず、そのまま引退となっ

てしまいました。正直、とても悔

しい気持ちでいっぱいですが、こ

のメンバーで最後までバレーをで

きたことは本当に誇りに思ってい

ます。笑い合ったり、泣き合った

り、とっても楽しい最高の部活で

した。バレー部に入って良かった

です。

８月の行事予定 9月の行事予定

今後の部活動について
１ 現在は入間地区中学校体育連盟の

取り決めにより、練習試合は市内の

学校とのみ行っていますが、8月22

日(土)より市外の学校ともできるよ

うになります。

２ 8月24日(月)より朝練習を再開し

ます。（詳細につきましては、改め

てご連絡いたします。）

３ 9月25日(金)から開催される新人

スポーツ大会は、残念ながら保護者

への公開はしないことに決定しまし

た。




